

Rehabilitan planta potabilizadora de Camagüey



Rehabilitan planta potabilizadora de Camagüey

Camagüey, 10 feb (RHC) La rehabilitación de la planta potabilizadora de la ciudad de Camagüey constituyó la obra más importante acometida por el sistema provincial de Recursos Hidráulicos en 2021.

Tras varias décadas de intensa explotación, la instalación, considerada la mayor de su tipo en el país, exhibe hoy una imagen totalmente renovada, fruto de un proceso de reparación capital, cofinanciado por el Fondo de Arabia Saudita para el Desarrollo, que dejó como nuevos los tres módulos de tratamiento de agua.

La puesta en marcha conjunta del trío de baterías de piscinas, a las que se suman la terminación de la estación de bombeo, del sistema de clorado y de la galería de sifones, entre otras acciones constructivas, eleva la capacidad de procesamiento de la planta a mil 800 litros por segundo.

Tales trabajos incrementan los volúmenes de entrega diaria a la ciudad de Camagüey y mejoran de manera ostensible la calidad del agua que reciben los más de 250 mil clientes de ese servicio. **(Fuente:**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/285675-rehabilitan-planta-potabilizadora-de-camaguey>



Radio Habana Cuba